

Zwei Derbys beenden die Serie

■ Badminton

In der Regionalliga Südost wird Zwischenbilanz gezogen. Die fällt für das Dresdner Trio nicht gut aus.

Mit einem weiteren Doppelspieltag wird am Wochenende schon die erste Serie in der Badminton-Regionalliga Südost abgeschlossen. Dabei stehen für die drei Dresdner Drittligisten durchweg Schlüsselspiele auf dem Programm, darunter allein zwei Derbys.

Zu denen empfängt die SG Gittersee in ihrer Sporthalle der 70. Grundschule (Südhöhe) die beiden Vertretungen vom TSV Dresden. Zuerst am Sonnabend ab 16 Uhr die zweite Garnitur des Stadtrivalen und am Sonntag ab 10.30 Uhr die erste Vertretung. Für den Vorletzten SG Gittersee, der bisher nur durch die beiden „geschenkten“ Zähler gegen Robur Zittau zwei Punkte auf dem Konto hat, geht es darum, sich noch vor der Meisterschaftshalbzeit etwas vom Tabellenende zu entfernen.

Die beiden TSV-Teams reisen außerdem zu Sachsens Badminton-Krösus Robur Zittau. Vor Saisonbeginn hatte man erwartet, dass es in der Partie am Sonnabend zwischen den Zittauern und der ersten TSV-Mannschaft um den inoffiziellen Herbsttitel gehen könnte. Doch die Dresdner konnten bisher nicht an die gute Leistung der vorigen Saison anknüpfen und reisen als Außenseiter in die Lausitz. (bec)